

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

**CLIP**  
media  
service



Im Wurstelprater  
gibt es immer  
Abenteuer  
zu erleben.

## Der Wiener Prater hat wieder Saison!

Den Alltag vergessen. Seit 15. März locken wieder zahlreiche Attraktionen in den Vergnügungspark. Was gibt es Neues: die Indoor-Achterbahn „Insider“, eine Zombie-Geisterbahn (ab Mai), einen Laser-Parcours, den man durchqueren muss.

Ein Hit für die Kleinsten ist der neue Kinderturm „Lollipop“. Motto: Langsam hinauf und ganz schnell runter. Der bunte Turm bietet die aufregende Gelegenheit, ganz tief hinabzufallen.

Info: [www.praterwien.com](http://www.praterwien.com)